

Das Tagebuch von mArtin...



15. Mai 2024 17:40 Uhr

Was ist die Mitte? Also bei Zahlen. Die Mitte ist jedenfalls nicht das Gleiche, wie die Hälfte. Dieser Gedanke läßt mich seit der gestrigen Fahrt auf den Rosskopf nicht mehr los. Ist die *Mitte* überhaupt eine mathematische Größe, oder doch eher nicht?

Wie ich darauf gekommen bin: Bei meinem Fahrrad, eigentlich bei allen meinen Fahrrädern, habe ich hinten eine Kasette mit sieben Gänge. Der mittlere Gang ist also der vierte Gang. Hinunter sind da noch die Gänge 3, 2 und 1 - hinauf gibt es 5, 6 und 7. Also ist der 4. Gang die Mitte. Was wäre dann aber die Mitte bei acht Gängen? Die Hälfte von acht ist vier, aber die Mitte? Zwischen vier und fünf ist ja nichts, also hat acht gar keine Mitte?

Wahrscheinlich ist es also doch so, dass *die Mitte* eben keine mathematische Größe ist. Es gibt einen Mittelwert, der ist aber keine Mitte.

Damit werde ich mich abfinden müssen...

(C) mArtin 2024